

La cantante se recibió de fonoaudióloga y logró el premio a la excelencia académica

# Christell se tituló con la mejor nota de su curso: sepa por qué aún no quiere ejercer

En la ceremonia, celebrada en la U. de las Américas sede Viña del Mar, compartió con su papá y esposo. "Estoy más enfocada en mi música y en las redes", asegura.

SERGIO VALLEJOS

En segundos, mientras sostenía sus diplomas, la mente de Christell Rodríguez (26) evocó imágenes concentradas en poco más de cinco años. Recordó entonces largas jornadas de estudio, noches en vela, el nerviosismo previo a exámenes y el proceso académico del que se despedía simbólicamente vestida de gala, en medio de una ceremonia. La cantante y recordada exponente de "Rojo" se recibió de fonoaudióloga este martes, en el contexto de una titulación masiva realizada en la sede de Viña del Mar de la Universidad de las Américas. Ahí, además, fue distinguida con el premio a la excelencia académica, que destaca al mejor promedio de su generación.

"Es bonito finalizar este ciclo así, con ceremonia y mis compañeros", contextualiza la voz de "Mueve el ombligo", quien no estuvo sola durante la ceremonia. Su esposo, Roberto Parrá, y su padre, Christian Rodríguez, la acompañaron en su titulación. "Mi mamá no pudo venir, se quedó con mi abuelita en el sur, pero igual estuve súper regaloneada", agrega ella, para relatar que después del evento se fue a cenar a su restaurante favorito, El Rincón del Asador, en Viña del Mar.

**En la ceremonia la premiaron por ser el mejor promedio de su promoción. Gran logro.**

"No sabía que iban a hacer esa premiación, pensé que sólo nos darían los títulos. Una amiga me comentó que quizás podían hacerlo, pero prefería que no".

**¿Por qué?**

"Es que me da cosa. Obviamente sé que son reconocimientos al esfuerzo. Durante todos estos años me esforcé muchísimo no tanto por las notas, sino por aprender. Eso me llevó a tener buen rendimiento y este reconocimiento, pero soy cuidadosa en ese sentido. Me da un poco de nervios estar en esa situación, porque creo que todos se esforzaron mucho. Me complacan un poco ese tipo de cosas, como que me dan pudor".



Posó con sus tres diplomas: el del título, de su licenciatura y de excelencia académica.

En ese ánimo, al ser consultada respecto al promedio final que consiguió en su carrera, Christell prefiere mantenerlo en reserva. "No me gustaría que saliera publicado", solicita. "Para mí es un orgullo haber finalizado tantos años de estudio de buena forma. Me quedo con eso para el resto de mi vida", establece.

**¿Y ahora, qué se viene para usted?**

"En un principio mi idea era dedicarme a full a la fonoaudiología, tener mi consulta y atender pacientes".

**Pero...**

"Con lo que pasó en el verano (N. de la R.: se hizo viral a nivel mundial

su tema *Dubidubidu*) y todo lo que ha pasado en el año, esa opción ha sido postergada. Estoy más enfocada en todo lo que tiene que ver con la música y las redes".

De hecho, Christell expresa que actualmente se encuentra concentrada en su siguiente desafío artístico. "Estoy preparando mi nuevo show, ese es ahora mi centro. Pronto tendré noticias sobre los espectáculos en vivo. Estoy abocada en la producción, en las secuencias, los ensayos con bailarines y las pruebas de vestuario. Estoy en todo ese proceso de generar este nuevo producto", adelanta.

A pesar de sus proyectos a corto

plazo, la cantante enfatiza que a futuro planea dedicarse de lleno a la fonoaudiología. "Mi sueño es abrir un centro multidisciplinario que incluya entre otras cosas mi perfil de fonoaudióloga. Me gustaría abrir oportunidades laborales a mis colegas y a otros profesionales. Eso me atrae mucho y lo veo como una inversión para más adelante. Tengo súper claro que todo lo que tiene que ver con la música es bastante incierto, una nunca sabe. Y hay periodos y periodos, por eso estoy aprovechando este tiempo para la música", comenta.

**Todavía no vamos a poder ver a la fonoaudióloga Christell en acción.**

"Hoy en día no cuento con el tiempo necesario para comprometerme con el desarrollo fonoaudiológico de una persona, por eso no estoy tomando pacientes. Pero obviamente si un conocido me pregunta cosas relativas a mi tema, lo aconsejaría en lo que pueda y le recomendaría a un colega. Tengo el conocimiento para compartir esa información. También para compartir en plataformas grandes cuál es el rol del fonoaudiólogo".

**Fórmula de estudio**

Aunque asegura que desde niña sus padres le inculcaron el hábito del estudio, Christell desarrolló durante la universidad un método que la llevó a lograr el mejor promedio de su generación. ¿En qué consistió? Además de estudiar con anticipación y tomar muchos apuntes en clases, Rodríguez precisa una técnica infalible para ella. "Después de cada clase, me hacía resúmenes escritos de la misma clase. Entonces, al final terminaba armando un resumen grande que me lo leía varias veces", comenta. "Los escribía a mano, tenía muchos lápices para hacerlos y mientras los hacía también iba repasando", suma.

**¿Qué más hacía para estudiar?**

"También grababa clases y usaba los audios para repasar. En los primeros años lo hice así. Después, en pandemia, como las clases eran online, quedaban grabadas y uno podía reverlas. Entonces, complementaba los apuntes de la clase con más apuntes de las grabaciones".

**¿Cuánto estudiaba al día?**

"Al principio, me atrevo a decir que además de las clases, solía estudiar como cinco horas diarias. Me quedaba madrugando, incluso. Después me relajé, pero no tanto. Entonces hacía tiradas de estudio de dos horas, sin celular ni nada. Y después, al rato, volvía a estudiar dos horas. Ya al final de la carrera, en total, te diría que estudiaba cuatro horas al día".